

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan penulis, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. BUMDes TPS Wonorejo Berseri berdampak positif sekali bagi warga sekitar, yakni selain mempermudah warga dalam pembuangan sampah juga meningkatkan perekonomian warga sekitar yang bekerja di BUMDes tersebut, BUMDes berperan penting sebagai sumber penghasilan. Peran tersebut meliputi kebutuhan sehari-hari, seperti kebutuhan makan setiap hari, menyekolahkan anak, dan kebutuhan yang lain nya menjadi tercukupi, mengenai sebelum dan sesudah adanya BUMDes TPS Wonorejo Berseri, sebelum adanya BUMDes para pekerja yang sekarang bekerja di BUMDes TPS Wonorejo Berseri mengalami ketidak cukupan mereka menghidupi keluarga mereka, mereka yang bekerja di BUMDes TPS Wonorejo Berseri tetap bekerja di tempat mereka bekerja sebelum adanya BUMDes jadi mereka rata-rata orang yang bekerja di BUMDes TPS Wonorejo Berseri ini mempunyai 2 pekerjaan alasan mereka agar kebutuhan mereka tercukupi, adanya BUMDes TPS Wonorejo Berseri ini mereka menjadi efektif untuk melakukan pekerjaan dikarenakan tempat mereka bekerja dekat dengan rumah dan dapat mencukupkan

pendapatan mereka, sehingga peneliti memilih penelitian di desa tersebut dikarenakan peneliti tertarik dengan tujuan kepala desa mendirikan BUMDes, untuk meningkatkan pendapatan warga yang kekurangan dalam mendapatkan perekonomian. Peningkatan Pendapatan masyarakat merupakan bagian dari pelaksanaan pembangunan dan pemerataan hasilnya kepada semua lampiran masyarakat tanpa terkecuali, termasuk didalamnya pembangunan ekonomi masyarakat. Pemberdayaan masyarakat desa antara lain berkisar pada bagaimana menjadikan masyarakat desa sebagai pelaku utama dalam pembangunan ekonomi dan bagaimana memanfaatkan sumber daya secara optimal dan bertanggung jawab.

2. Peningkatan pendatan mengenai ekonomi Islam, yaitu pemenuhan kebutuhan pokok harus dilakukan lewat upaya-upaya individu itu sendiri. Penekanan kewajiban personal bagi setiap muslim untuk memperoleh penghidupannya sendiri dan keluarganya, tanpa terpenuhi kebutuhan ini, seseorang muslim tidak akan dapat mempertahankan kondisi kesehatan badan dan mentalnya serta efisiensinya yang diperlukan untuk melaksanakan kewajiban ubudiyahnya. Oleh karena itu, dalam pencapaian peningkatkan pendapatan para pekerja rela mempunyai pekerjaan 2 hanya untuk kebutuhan keluarga untuk mencukupi kebutuhan mereka, dan para pekerja tetap menjaga kemaslahatan, dengan menjaga agama mereka dengan menjalankan ibadah sholat, menjaga jiwa dengan makan ketiga pagi sebelum

berangkat kerja, dan menjaga keturunan mereka dengan membiayai sekolah anak-anaknya, begitu juga menjaga akal dengan menghindari mengkonsumsi alkohol atau makanan yang memabukkan, menjaga harta dengan tidak mencuri hak milik orang lain. Dengan menjaga kemaslahatan tersebut pendapatan yang dihasilkan dari pekerja pengambil sampah bisa bermanfaat di dunia dan memiliki keberkahan di akhirat kelak.

B. Saran

1. Bagi pengelola BUMDes perlu melakukan sosialisasi lebih intensif lagi agar masyarakat desa bisa mengetahui
2. Bagi pekerja BUMDes yang programnya mengenai TPS Wonorejo Berseri di desa wonorejo kecamatan ngadiluwih untuk menambah wawasan tentang peningkatan pendapatan
3. Bagi masyarakat diharapkan memiliki keterbukaan terhadap adanya program kegiatan BUMDes desa wonorejo kecamatan ngadiluwih.
4. Masyarakat diharapkan ikut serta menjaga kebersihan lingkungan yang ada disekitar masyarakat desa wonorejo kecamatan ngadiluwih.